



EGLISE MAISON DE L'ÉVANGILE

« ENSEIGNE-MOI TA PAROLE »

« 7 » SEPT HEURES POUR PLUS DE PROFONDEUR

LE ROYAUME DE DIEU D'ABORD

Nous pouvons tout gagner dans le monde, mais sans la justice, la paix et la joie, nous n'avons toujours rien. Romains 14: 17 nous exhorte « Car le royaume de Dieu, ce n'est pas le manger et le boire, mais la justice, la paix et la joie, par le Saint-Esprit. »

POURQUOI CHERCHER D'ABORD LE ROYAUME ?

Dans son Sermon sur la Montagne, Jésus nous exhorte à chercher d'abord le Royaume de Dieu ; LIONS MATTHIEU 6 :24-34

« Nul ne peut servir deux maîtres. Car, ou il haïra l'un, et aimera l'autre ; ou il s'attachera à l'un, et méprisera l'autre. Vous ne pouvez servir Dieu et Mamon. C'est pourquoi je vous dis : Ne vous inquiétez pas pour votre vie de ce que vous mangerez, ni pour votre corps, de quoi vous serez vêtus. La vie n'est-elle pas plus que la nourriture, et le corps plus que le vêtement ? Regardez les oiseaux du ciel : ils ne sèment ni ne moissonnent, et ils n'amassent rien dans des greniers ; et votre Père céleste les nourrit. Ne valez-vous pas beaucoup plus qu'eux ? Qui de vous, par ses inquiétudes, peut ajouter une coudée à la durée de sa vie ? Et pourquoi vous inquiéter au sujet du vêtement ? Considérez comment croissent les lis des champs : ils ne travaillent ni ne filent ; Cependant je vous dis que Salomon même, dans toute sa gloire, n'a pas été vêtu comme l'un d'eux. Si Dieu revêt ainsi l'herbe des champs, qui existe aujourd'hui et qui demain sera jetée au four, ne vous vêtira-t-il pas à plus forte raison, gens de peu de foi ? Ne vous inquiétez donc point, et ne dites pas : Que mangerons-nous ? que boirons-nous ? de quoi serons-nous vêtus ? Car toutes ces choses, ce sont les païens qui les recherchent. Votre Père céleste sait que vous en avez besoin. **Cherchez premièrement le royaume et la justice de Dieu ; et toutes ces choses vous seront données par-dessus.** Ne vous inquiétez donc pas du lendemain ; car le lendemain aura soin de lui-même. A chaque jour suffit sa peine. »

COMMENTAIRE

Ce passage biblique est très clair : notre priorité doit être le Royaume de Dieu, pas les affaires de ce monde. Cela signifie d'abord que nous devons rechercher activement le salut inhérent au Royaume de Dieu, car sa valeur dépasse celle de tous les trésors du monde. Cela voudrait-il dire que nous devons négliger de prendre soin de nous-mêmes au quotidien, dans une limite raisonnable ? Bien sûr que non ; mais notre attitude à l'égard de ces choses doit être différente. Si le Royaume de Dieu, sa justice, sa paix, sa joie, son salut, l'obéissance à ses commandements et l'annonce de sa Bonne nouvelle, est notre priorité, alors il prendra soin de nous, comme il l'a promis. Dès lors, pourquoi donc s'inquiéter ?

POURQUOI DEVRIONS NOUS OBSERVER CE PROGRAMME AVANT LA FIN DU MOIS DE JUIN ?

La fin du mois de juin marque la fin de la première moitié de l'année et il est primordial de marquer une pause, de faire un bilan de mi-parcours, s'évaluer et faire une bonne planification des six prochains mois.

QUI POURRONT Y PRENDRE PART ?

Tous ceux qui aspirent à un grand changement, qui veulent manifester la gloire du Seigneur et désire vivre dans la seule volonté parfaite de notre Seigneur Jésus tout en restant intime à Dieu sont invités à prendre part à ce programme.

Vous pouvez choisir d'observer ce programme seul ou en famille en fonction de la disponibilité des uns et des autres

PROGRAMME

1 HEURE D'ADORATION ET DE LOUANGE « psaumes 100, 150 »

1 HEURE POUR FAIRE LE BILAN DES SIX MOIS PASSES

1 HEURE DE MEDITATION (lecture et compréhension) DE MARC 16

1 HEURE POUR PRIER, PROPHETISER (Ezéchiel 37 :10), ET REPARTIR SUR DE BONNE BASE (Galates 6 :8)

2 HEURES POUR REpondre AUX QUESTIONS DU GUIDE, PRIER ET PLANIFIER LES SIX MOIS RESTANTS

(Proverbes 16 :3 ; 19 :21 psaumes 20 :5)

1 HEURE POUR INTERCEDER EN FAVEUR DES AUTRES (Ezéchiel 22 :30-31)

CANTIQUE : JE CHANTERAI AVEC JOIE

Je chanterai avec joie pour toi

Mon Dieu

Le Rocher de notre Salut

Et, avec reconnaissance,

Je t'exalterai Jésus

Tu es le grand Roi au-dessus de tout

Tu tiens le monde entier dans tes mains

Je chanterai avec joie pour toi mon Dieu

Le Rocher de notre Salut.

LE ROYAUME EST-IL VRAIMENT VOTRE PRIORITE ?

Comment savoir si le Royaume de Dieu est vraiment notre priorité ? Voici une liste de question qui vous aidera : veuillez remplir le tableau ci-dessous.

QUESTIONNAIRES	REponses
Combien d'année avez-vous déjà fait dans le corps de Christ après votre conversion ?	
Combien d'âmes avez-vous amené au Seigneur depuis votre conversion ?	
Combien d'âmes avez-vous gagné au Seigneur durant ces 6 premiers mois de l'année 2022	
Avez-vous pris l'habitude de prier pour les évangélistes, les pasteurs et missionnaires travaillant dans des zones à risques ?	
Que ressentez-vous lorsqu'il vous arrive de ne plus évangéliser ?	
A quoi est-ce que vous consacrez votre énergie ?	
Investissez-vous tout votre argent dans des biens et des activités périssables ou est-ce que vous le consacrez au service de Dieu dont les fruits dureront éternellement ?	
Donnez-vous régulièrement votre dîme et avec joie ?	
Faites ici une petite conclusion « LE ROYAUME DE DIEU EST IL REELEMENT VOTRE PRIORITE ? »	
Combien pouvez-vous vous donner sur 10 (une note)	

JE PRENDS DE NOUVELLES DISPOSITIONS (trois grandes décisions)

1. EVANGELISATION (écrivez la décision prise)

.....

2. PRIERE

.....

3. DÎME

.....

NB : Prenez soin de faire le bilan des 6 mois passés et la planification des 6 mois à venir derrière la feuille et mettez là dans votre bible pour une relecture mensuelle jusqu'à la fin de 2022. Nous irons à la retraite trimestrielle ce 1 au 2 juillet pour faire des proclamations sur la seconde moitié de l'année.

Que Dieu vous bénisse

